

LOS EQUIPOS ALEVÍN Y CADETE DEL C.D. LA CAÑADA SUBEN A PRIMERA REGIONAL

Vva. de la Cañada, 26 de may.2015.- El C.D. La Cañada, el club de fútbol del municipio, está de enhorabuena. Dos de sus equipos, el Alevín A (niños de 11 y 12 años) y el Cadete A (jóvenes de 15 y 16 años), competirán la próxima temporada en Primera Regional en cada una de sus categorías. “A todos ellos así como a sus entrenadores, les doy la enhorabuena en nombre del Ayuntamiento y les animo a seguir trabajando con el mismo entusiasmo”, señaló el alcalde en funciones, Luis Partida.

Máximos goleadores

Durante esta temporada, los alevines se han alzado con la victoria en 25 de las 26 jornadas disputadas y en la que no ganaron, consiguieron el empate. Entre sus contrincantes, se encontraba el equipo de la Federación de Fútbol “Ciudad de Fútbol”, uno de los mejores clubes de la Comunidad de Madrid.

El conjunto Cadete A consiguió el ascenso hace cuatro jornadas y este pasado domingo se proclamó campeón de la Liga 2014/2015 en el campo de fútbol municipal contra el equipo de Quijorna, quedando 3-1 en el marcador. Es la primera vez en la historia del CD La Cañada que el equipo Cadete consigue este ascenso. Los villanovenses han sido esta temporada los máximos goleadores y menos goleados de la competición.